

70 JAHRE



Fränfische Herolde  
Fanfarenzug Dertingen



## Wir feiern .... und Ihr feiert mit!

Liebe Dertinger, zu unserem Jubiläum in diesem Jahr haben wir uns was Besonderes überlegt. Es wird zwar im Rahmen der Kerwa ein Musikfest geben (29.10. bis 1.11.), aber so lange wollen wir nicht warten. Wir feiern das ganze Jahr und wollen Euch dazu gerne mitnehmen zu unseren Auftritten!

Manchmal sind wir mit dem Bus unterwegs, manchmal mit Privatautos, aber immer sind Plätze frei und deshalb laden wir Euch ein, unsere Fanfarenzugliebe mit uns zu teilen.

Es geht gleich mit einem Highlight los. Die Faschingsumzüge in Mainz und Flörsheim sind spektakulär, Schriesheim ist immer einen Auftritt wert, das Verbandstreffen in Mühlhausen wird sicher ein Erlebnis, wenn 500 Spielleute zusammen musizieren.



In Mühlhausen werden wir auch mal wieder an einem Wettstreit teilnehmen, für den wir viel proben werden. Da zählt jeder Fan! In Höhfeld wird es ein Fanfarenzugtreffen der Sektion Ost geben und ein weiterer Höhepunkt wird bestimmt das Winzerfest in Döttingen in der Schweiz, wohin wir einen Ausflug mit einer Übernachtung machen werden.

Aber auch ein Feuerwehrfest in der näheren Umgebung oder die Weinfesteröffnung in Homburg sind schöne Auftritte, zu denen Ihr uns gerne begleiten dürft.

Wir würden uns sehr darüber freuen.



Unsere Termine stehen auf der Rückseite. Meldet Euch bei einem von uns und schon seid Ihr dabei!

